
 

PROCÈS-VERBAL 

Réunion ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Sainte-Geneviève 
 

Mercredi 26 mars 2025, 18 h 45 
En présentiel 

Étaient présents :  
 

Véronique Bouchard directrice 

Karl-Alexandre Jahjah membre – président 

Félix Dugas   membre – vice-président   

Ambar De Frutos  membre – service de garde 

Amélie Légaré  membre - enseignante 

Geneviève Carle  membre – enseignante 

Anne-Sophie Giroux  membre – professionnelle 

Guy Labrecque   membre – parent 

Laura Maltais-Provençal  membre - parent 

Pierre-Luc Bourret  membre de la communauté 

Sonia Fontaine  membre de la communauté 

Gautier Maréchal  membre - substitut  

Gabrielle Gaudreau  secrétaire 

 

Étaient absentes :  

Olfa Khemiri   membre - parent 

Chantal Paquet  membre - personnel de soutien 

 

 

 



1. OUVERTURE 
1.1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Le quorum étant atteint, Monsieur Jahjah ouvre la séance à 18 h 48.  
 

1.2. Adoption de l’ordre du jour  

CE-016-24-25-33 Sur la proposition de Madame Maltais-Provençal, l’ordre du jour 
est adopté tel que proposé.  
Adopté à l’unanimité.   

 
1.3. Adoption du procès-verbal 

CE-016-24-25-34 Sur la proposition de Madame De Frutos, le procès-verbal du 29 
janvier 2025 est approuvé.  
Adopté à l’unanimité.   

 
1.4. Suivi au procès-verbal 

Madame Bouchard informe que les cours de natation des élèves de 3e année 
ont commencé le 25 mars dernier avec le programme Nager pour survivre. Il 
y a eu un retour positif de la part des enseignantes ainsi que des élèves. 
Madame Carle confirme que 1056,25$ ont été amassés pour Opération Enfant 
Soleil lors de la journée Porte ton pyj. Madame Bouchard informe que l’école 
s’est ajustée quant aux communications aux parents : l’info-parents a été 
raccourci afin de résumer seulement les informations essentielles, et tout ce 
qui a trait aux projets et aux activités est maintenant diffusé sur la page 
Facebook de l’école Sainte-Geneviève. À ce sujet, Madame Carle sonde les 
membres quant à la publication de photos d’élèves. Le consensus est de ne 
pas publier de photos avec des visages d’élèves.  

 
1.5. Parole aux membres de la communauté 

Madame Fontaine informe que la Maison des grands-parents poursuit ses 
activités et ajuste ses services en collaboration avec les enseignantes afin de 
répondre plus spécifiquement aux besoins des élèves. De plus, la Maison des 
grands-parents sollicitera dans les prochains temps la participation de parents 
ayant de jeunes enfants au sein de son organisation, qui est en réorientation 
vers un virage plus familial, afin qu’ils siègent sur le Conseil d’administration. 
Monsieur Bourret informe que les Scouts ont vécu un camp d’hiver au début 
du mois de janvier à l'île d'Orléans. Le camp de printemps, quant à lui, se 
tiendra du 3 au 5 avril prochain à Saint-Ferréol-les-Neiges. Chaque vendredi, 
les activités hebdomadaires se poursuivent. Madame Maltais-Provençal 
résume les prochaines activités qui seront organisées dans le quartier, soit le 
grand ménage du quartier qui sera la fin de semaine du 26 avril prochain et 



la fête du voisinage qui se tiendra le 7 juin prochain, en même temps que la 
Grande journée des petits entrepreneurs.  

 
1.6. Intervention du public 

Il n’y a pas de public présent.  
 
2. INFORMATION 

2.1. Information de la directrice 
Madame Bouchard annonce que l’Unité Mixte de recherche Synergia, dont 
le but est de faire le pont entre la recherche et le terrain en partenariat avec 
l’Université Laval, a sélectionné Madame Aricia Marquis-Moisan, enseignante 
de 1ère année, parmi tous les membres du personnel du Centre de services 
scolaires des Découvreurs pour ses pratiques appuyées sur la recherche. 
Madame Bouchard poursuit en annonçant la fermeture du Service Grandiose 
de l’école Notre-Dame-de-Foy, l’objectif étant d’offrir aux élèves un milieu 
scolaire le plus régulier possible. Les élèves qui étaient à Grandiose 
réintégreront donc leur école de quartier ou iront vers un autre service 
spécialisé dès l’an prochain. Madame Bouchard enchaîne avec les coupures 
budgétaires, qui concernent principalement les projets et les sorties culturelles 
pour les élèves immigrants, les achats numériques et les achats de mobilier. 
Bien que la demande soit de limiter les dépenses, Madame Bouchard rappelle 
que, puisque l’école Sainte-Geneviève est un milieu défavorisé, le budget sera 
utilisé à son plein potentiel.  
 

2.2. Information du personnel 
Madame Légaré, Madame Carle et Madame Giroux résument les activités 
vécues à l’école depuis la dernière rencontre.  
 

2.3. Information du Comité de parents 
Monsieur Jahjah résume les informations du Comité de parents du 12 mars 
dernier. Les membres ont remis un avis concernant les journées portes ouvertes 
des écoles secondaires afin de demander qu’elles n’aient pas toutes lieu la 
même date. De même, il a été suggéré de les devancer par rapport à la date 
d’inscription. L’ouverture du service de garde pendant la semaine de relâche 
a été discutée. Finalement, les membres ont assisté à une présentation sur la 
gestion des allergies alimentaires à l’école, dont chaque centre de services 
scolaire est responsable. Madame Bouchard rappelle qu’actuellement, le 
Centre de services scolaires des Découvreurs suit les recommandations de la 
Santé publique.  
 
 
 



2.4. Information de la présidence du CÉ 
Monsieur Jahjah suggère aux membres d’informer les parents de leur réseau 
que des sièges seront à combler l’an prochain au Conseil d’établissement.  

 
 

3. DÉCISIONS 
3.1. Heures amplitude service de garde 2025-2026 

Madame Bouchard propose de maintenir l’horaire actuel du service de 
garde, soit de 7 h à 17 h 45, pour l’année scolaire 2025-2026.  

 

CE-016-24-25-35 Sur la proposition de Monsieur Maréchal, l’horaire du service de 
garde est reconduit pour l’année scolaire 2025-2026.  
Adopté à l’unanimité.   

 
3.2. Projet Altergo - Adaptation scolaire 

L’équipe de l’adaptation scolaire et ses élèves souhaitent participer au défi 
sportif AlterGo le 21 mai prochain à Sainte-Marie-de-Beauce, une tournée qui 
recrée un contexte de compétitions sportives pour les personnes ayant une 
limitation fonctionnelle. 

 

CE-016-24-25-36 Sur la proposition de Monsieur Labrecque, la sortie est acceptée.  
Adopté à l’unanimité.   

 
3.3. Sortie cabane à sucre 

Madame Gaudreau souhaite emmener les élèves de francisation de 3e à 6e 
année à l’Érablière du Lac-Beauport le 17 avril prochain pour y vivre une 
expérience québécoise typique.  
 

CE-016-24-25-37 Sur la proposition de Madame Carle, la sortie à l’Érablière du 
Lac-Beauport est acceptée.  
Adopté à l’unanimité.   

 
3.4. Projet cartes à vendre 

Madame Christine, enseignante de 5e année, désire démarrer un projet de 
vente de cartes en origami. Le but est de redonner l’argent amassé à 
Opération Enfant Soleil.  
 



CE-016-24-25-38 Sur la proposition de Monsieur Dugas, la vente de cartes en 
origami est acceptée.  
Adopté à l’unanimité.   

 
 

4. CONSULTATION  
4.1. Sondage aux élèves 

Madame Maltais-Provençal présente aux membres une première version du 
sondage destiné aux élèves, dont le sujet est les activités parascolaires. Ce 
sondage a été réalisé en collaboration avec Monsieur Jahjah, Madame 
Paquet et Madame Trottier.  

 
5. AUTRES SUJETS  

5.1. Organisation scolaire 25-26 
Madame Bouchard informe que la période d’inscriptions étant terminée, 
l’école compte 328 inscriptions pour l’an prochain. La première des quatre 
organisations scolaires sera dévoilée le 3 avril prochain.  

 
5.2. Découvreurs à la course 

Le 15 mai prochain aura lieu les Découvreurs à la course, un évènement sportif 
où des membres du personnel de diverses écoles du CSS courront un parcours 
de 60 km afin d’amasser des fonds pour Opération Enfant Soleil. Ce parcours 
relie toutes les écoles du CSS. Les élèves du club de course de l’école Sainte-
Geneviève courront 5 km auprès des coureurs avec Monsieur Simon, 
enseignant d’éducation physique.  
 

5.3. Reconnaissance de l’engagement des parents 
Madame Bouchard sonde les membres à savoir quelle serait la meilleure 
formule pour reconnaître l’implication des parents bénévoles. Les membres 
sont d’avis que celle de l’an passé est gagnante, soit un 5 à 7 à l’école avec 
un service de bouchées, où les membres du personnel sont également invités. 
Il est proposé de le faire avant une rencontre du conseil d’établissement et de 
devancer l’heure de ce dernier au besoin. Une partie du budget du CÉ sera 
utilisée pour l’achat de la nourriture.  

 
6. FERMETURE 

6.1. Date de la prochaine rencontre 
La prochaine rencontre se tiendra en présentiel le 21 mai 2025.  
 

6.2. Levée de l’assemblée 
L’assemblée est levée à 20 h 28.  



 

CE-016-24-25-000  L’ordre du jour étant épuisé, la levée de l’assemblée est 
adoptée.  
Adopté à l'unanimité.  

 
 
 
Karl-Alexandre Jahjah, président                                  Véronique Bouchard, Directrice 


